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                     Um bom ano de colheita?

        Vou-lhes contar um pouco da minha história de
trabalho, de luta, que se renova todo dia, como o
inverno na colheita que chega todo ano. Vamos
conhecer minha história?!



            Me chama Florentina, sou uma senhora de 44
anos, cuja profissão é ser agricultura. Certamente o
inverno todos os anos era excelente! As plantações de
toda a região ficavam exuberantes e sempre resultava
em uma enorme Fartura.
            Porém infelizmente esse ano choveu muito
pouco, e eu estou com medo de perder toda a minha
plantação de trigo. Pois é através do dinheiro que
adquiro com a venda do trigo que consigo colocar
comida dentro de casa.



               Depois de muito tempo pensando, me veio à
cabeça a Brilhante ideia de fazer um poço artesiano.
Com as economias que tinha consegui fazer o poço e
ainda consegui fazer um sistema de irrigação. E foi
graças ao sistema de irrigação e ao poço artesiano
que hoje estou a colher minha plantação de trigo! E se
houver de acontecer outra seca eu estarei preparada
graças ao meu investimento no poço e no sistema de
irrigação.


